

Buscan fortalecer desarrollo y seguridad en comercio

CHILLÁN VIEJO. *Iniciativa contempla diversas acciones en la infraestructura urbana.*

El proyecto "Barrio Seguro", que será postulado por más de 22 comerciantes locales a través del programa de Sercotec, con el objetivo de fortalecer la seguridad y el desarrollo del sector comercial de Chillán Viejo. La iniciativa representa, además, un paso decisivo en la estrategia del municipio para hacer de Chillán Viejo un referente en seguridad

—un ejemplo de cómo la colaboración entre el sector público y privado puede dar frutos concretos.

"Nuestro plan de trabajo estratégico, para traer más seguridad a nuestra comuna, tiene que ver con los barrios comerciales, por eso es que estamos ahí, propiciando botones de pánico, mejoramiento de los lugares de acceso, cámaras, illu-

minación, en fin, hay una serie de gestiones que se pueden hacer para que tengamos, a nuestros comerciantes más seguros y que el delincuente vea imposibilidad de poder robar", precisó el alcalde Jorge del Pozo.

Desde el municipio de la histórica comuna recalcan que la visión es clara: transformar los barrios en cimientos sólidos para una comunidad que mira

hacia el futuro, fortaleciendo tanto las calles como las viviendas y brindando respaldo a cada emprendedor. Parte de ello es este proyecto que cuenta con financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FDNR) del Gobierno Regional, supera los 60 millones de pesos de inversión y apunta a revitalizar el sector mediante la recuperación de espacios públicos y el fomento de la asociatividad empresarial.

"Por eso es que viene como como anillo al dedo, la posibili-



22 COMERCIANTES POSTULARÁN A PROYECTO BARRIO SEGURO.

dad de que a través de nuestro departamento de desarrollo productivo, trabajando en conjunto con Sercotec y el Ministerio de Economía, podamos postular a un número importante de comerciantes de la comuna a unos fondos de Sercotec, que se gestionaron con el Gobierno Regional de más de \$60 millones y que su inversión va a ir en esa línea. Dar más seguridad a estos negocios para que los presente y futuro no sean objeto de robos", cerró Del Pozo. 

tec, que se gestionaron con el Gobierno Regional de más de \$60 millones y que su inversión va a ir en esa línea. Dar más seguridad a estos negocios para que los presente y futuro no sean objeto de robos", cerró Del Pozo. 